

Fil rouge 2019 L'intervention à la croisée de la santé et du social

Constatant que les problèmes de santé et les problèmes sociaux sont imbriqués dans le quotidien de bons nombres de nos bénéficiaires, nos interventions ne cessent de se transformer pour s'adapter à cette réalité. À partir d'une volonté de mises en réseau et de collaboration entre les professionnel-le-s, les pratiques transversales se multiplient mais se heurtent parfois à des cultures, des temporalités et/ou des logiques d'intervention distinctes.

En 2019, l'association Trait d'union souhaite se pencher sur cette thématique du point de vue des intervenant-e-s. Il s'agit au cours de l'année d'explorer les bonnes pratiques, les stratégies parfois innovantes mises en œuvre par les professionnel-e-s, mais aussi les points de « friction », les obstacles rencontrés, etc. Le but est de pouvoir réfléchir ensemble aux moyens de favoriser des pratiques adaptées aux réalités complexes des bénéficiaires de l'action sociale et d'aider les professionnel-le-s à relever les défis d'une collaboration entre partenaires socio-sanitaires.

Nous profiterons également de ces espaces de discussion pour essayer de saisir comment ces problèmes sociaux et de santé auxquels sont confrontés les bénéficiaires peuvent être reliés à une certaine évolution de nos sociétés contemporaines.

Ce fil rouge sera élaboré au cours de l'année par un groupe de travail constitué de professionnel-le-s intéressé-e-s par la thématique (membres et non-membres de Trait d'union). Ce groupe de travail collaborera à l'organisation d'un colloque sur cette thématique au début de l'année 2020.